



Málaga, 18 de agosto de 2016

## **EDUCACIÓN ADJUDICA EL PROYECTO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO INSTITUTO EN TEATINOS (MÁLAGA)**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, hace pública la adjudicación del proyecto para la obra de construcción de un nuevo instituto en el barrio de Teatinos, en Málaga capital. El futuro centro será de tipología D5 y tendrá capacidad para 600 puestos escolares de Secundaria**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública hoy la adjudicación del contrato para la redacción de proyecto, estudio de seguridad y salud, dirección de obra, dirección de ejecución, coordinación de seguridad y salud y estudio geotécnico para la construcción de un nuevo Instituto de Educación Secundaria en la zona de Teatinos, en Málaga capital. El centro será de tipología D5 (cinco aulas por cada nivel de Secundaria) y tendrá capacidad, por tanto, para 600 puestos escolares.

El contrato tiene un presupuesto de 286.272,71 euros y un plazo de ejecución estimado de 36 días para la realización del estudio geotécnico y de 145 días para la redacción del proyecto. El estudio IDOM Ingeniería y Consultoría S.A. será el responsable de la redacción del proyecto por 279.271,65 euros, y la empresa Geosand Estudios Geotécnicos y Medioambiental S.L. realizará el estudio geotécnico por un importe de 7.001,06 euros.

El instituto se ubicará en una parcela de 8.750 metros cuadrados y contará con una superficie construida de alrededor de 5.000 metros, distribuidos entre zona docente, zona de administración y espacios complementarios y exteriores. Contará con cinco aulas por cada nivel de secundaria más cuatro aulas polivalentes.

Así, habrá 20 aulas de educación secundaria obligatoria, dos aulas de música, dos aulas de educación plástica y visual, dos aulas taller, dos laboratorios, dos clases para desdoblés y dos salas de apoyo a la integración. Asimismo, el instituto contará con seminarios, biblioteca y aula de educación especial con aseo adaptado. Estos espacios se complementarán con otras cuatro aulas polivalentes, un gimnasio, zona administrativa y cafetería.

Esta actuación está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el período 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 nuevas actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.